

11 avr 2025 -10:12

Enabel et Brussels Airlines concluent un accord de coopération

L'agence belge de coopération internationale Enabel et Brussels Airlines partagent bien plus qu'une passion pour l'Afrique. Les deux organisations connectent des pays, des personnes, des cultures et des économies. Elles contribuent au changement social tout en créant des opportunités de coopération transfrontalière pour des institutions, des organisations et des entreprises. L'accord a pour objectif de développer des opportunités de coopération dans les domaines du transport, du tourisme et du commerce à travers l'échange de connaissances et de savoir-faire, et l'organisation conjointe d'activités telles que des formations, des séminaires et des symposiums à même d'appuyer la coopération internationale dans les pays où opèrent les deux organisations.

« Enabel est actif en Afrique depuis plus de 25 ans. Nous y sommes solidement ancrés et connaissons très bien les pays où nous sommes actifs. Avec Brussels Airlines, nous partageons une vision commune de la coopération internationale comme réponse aux défis mondiaux d'aujourd'hui, » déclare Jean Van Wetter, Directeur général d'Enabel. *« Nous avons la volonté de rapprocher la coopération internationale et la coopération économique, dans le cadre de partenariats gagnant-gagnant. L'expérience, les connaissances et le réseau de Brussels Airlines constituent une valeur ajoutée significative pour nos activités en Afrique ».*

« Brussels Airlines est bien plus qu'une simple compagnie aérienne : nous sommes réputés dans le monde entier pour notre expertise en Afrique subsaharienne, et entendons à ce titre faire vraiment figure de partenaire pour les communautés locales de cette région. Au fil des années, nous avons accumulé énormément de connaissances. Le partage de celles-ci et une collaboration avec des partenaires tels qu'Enabel nous permettent donc de rendre beaucoup de choses possibles. Nous nous réjouissons de ce partenariat et des résultats qu'il produira », nous confie Dorothea von Boxberg, CEO de Brussels Airlines.

Dans la mesure du possible, l'agence et la compagnie aérienne partageront des informations et des réseaux, et communiqueront conjointement sur des projets spécifiques. Elles mettront sur pied des initiatives en matière d'assistance technique, de formation professionnelle, d'emploi et d'entrepreneuriat afin de compléter et de renforcer leurs activités respectives.

D'autres idées qui découleront de cette collaboration concernent la formation du personnel, les lieux de stage, les projets de tourisme durable ou encore le soutien aux marchés locaux dans les pays partenaires. Si cela s'avère pertinent, les deux organisations pourront également défendre des positions communes auprès de parties prenantes belges, européennes, africaines et mondiales.

Le premier résultat concret de cette collaboration est un documentaire consacré à un projet européen mis en œuvre par Enabel dans quatre pays d'Afrique centrale pour préserver la biodiversité à l'intérieur et autour du lac Tanganyika. Ce film pourra être visionné sur les vols de Brussels Airlines dès le 1er mai 2025.

<https://youtu.be/EOj4P9cJa4M>

Enabel
Rue Haute 147
1000 Bruxelles
Belgique
<https://www.enabel.be>

Guido Couck
Head of Communications
+32 486 35 00 75
+32 2 505 37 00
guido.couck@enabel.be